

学校だより



ひかわ

校訓

洗心・奉仕・鍛錬



令和2年度
氷川中学校
令和3年3月24日
第14号文責 里永典隆

1年間よく頑張りました。新年度に向けて



さくらの花も咲き誇り、春爛漫の中、令和2年度が終わろうとしています。本年度は新型コロナウイルスへの対応で大きな変化があった1年となりました。入学式、始業式直後の約1ヶ月半に及ぶ臨時休校、学校行事やイベントも大きく制限される中での学校生活でした。特に1年生は宿泊教室の中止、2年生は修学旅行の目的地変更や短縮と思い出にのこるはずの大きな行事が例年どおりできなかったことが残念でした。しかし、ここに無事、年度末を迎えることができたのも生徒の皆さんのがんばり、保護者や地域の方々のご支援とご協力があったからこそだと心から感謝いたします。新型コロナウイルスへの対応はまだ継続していかなければなりませんが、令和3年度は充実した学校生活が送れるように取り組んでいければと思っています。いよいよ春休みを迎えます。この期間、4月からの新しい生活への準備を行い、気持ちも新たに新学期を迎えるようにしましょう。

祝卒業！母校の思い出を胸に、輝かしい未来へ羽ばたこう！

3月12日、令和2年度第71回卒業式を挙行しました。新型コロナウイルス感染予防への対応のため、本年度も在校生、来賓や地域の方々の参加を控えていただき、卒業生と保護者のみの参加による卒業式となりましたが、厳粛な中素晴らしい式となり、41名の卒業生は母校を卒業っていました。本年度の卒業生は先にも述べたとおり、新型コロナウイルス感染拡大を受けての長期にわたる臨時休校、学校行事の中止や縮小、中体連大会の中止など大きな変化の中での1年間でしたが、最上級生としての3年生の学校生活は言葉で表せないくらい素晴らしいものでした。最後の学活では、担任の友田先生から一人一人へコメントとともに卒業証書を手渡され慣れ親しんだ学舎を卒業っていました。また、3年部担当の先生からも話をしていただきましたが、「これまで担当してきた中でも一番素晴らしい学年であった」と最高の褒め言葉をいただきました。私も同じように最高の3年生だったと思います。卒業おめでとう！



「読み聞かせ」お世話になりました

月に1回「読み聞かせの日」を朝の活動の時間に設定しています。2ヵ月に1回は「おはなしやくらんばの会」の皆さんにご来校いただき、読み聞かせを行っています。2月26日が本年度の最終日となりました。生徒はいつも、集中して話を聞き入っていました。この読み聞かせが読書活動推進の一助になっています。一年間を通して朝のお忙しい時間に読み聞かせを行っていただき、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



研究授業（音楽・保健体育）を行いました

氷川町で学力向上のために「『ひ・か・わ』型学習」と「ICT機器の有効活用」を重点的に進めています。学校ではこれらのことさらに充実させ、学力向上のための授業改善を進めるために定期的に研究授業を行っています。2月24日、音楽と保健体育の研究授業を行いました。特に今回はタブレットPCを有効に活用する内容で授業を行いました。

音楽では合唱曲の歌詞の意味を捉えて歌うために、歌詞についてタブレットPCを使い個人で意見をまとめ、グループで協議、それぞれのグループの意見をホワイトボードに映し出し共有してまとめ、合唱に生かしていくという内容でした。

保健体育では空手の形の授業で、タブレットPCのビデオ撮影機能を用いて演技を録画し、その映像を見てグループで改善点を協議し、演技の質を高めていくという内容でした。

どちらの授業もICTの利点を生かした効果的な活用がなされ、子供たちも意欲や関心を持って授業に参加する様子が見られました。また、授業後に開いた研究会でも先生方から積極的な意見が出され、参考点はそれぞれの授業で生かしていきます。



【タブレットPCを使い意見交換】



【グループの意見を集約して共有】



【タブレットPCを使い動画撮影】



【動画を見て改善点の協議】

最後までよく走りきりました。熊日郡市対抗女子駅伝大会

2月23日、熊日郡市対抗女子駅伝大会が熊本県民総合運動公園周回コースで行われ、1年生新垣華さんが第1区を走りました。各都市から選ばれた選手の中、また第1区というプレッシャーの中で最後まで走りきり、2区の走者へとたすきをつなげました。また、3区では本校の卒業生で熊本市立千原台高校に進学し全国高校駅伝大会にも出場した新垣聖那さんも走りました。氷川町女子チームは総合10位で、これまでの中でも素晴らしい成績を残しました。本当によく頑張りました。



教育についての相談

学校の教育活動や学校生活など様々な悩みがある場合はまずは学校にご連絡ください。担任、教頭、養護教諭など相談内容によって専門性を生かした職員が対応します。

○氷川中学校（0965）62-2525

また、学校だけでなく、県教育委員会においても次のような相談窓口がありますのでご紹介します。

【電話相談】

○「24時間子供SOSダイヤル」
0120-0-78310

○義務教育課
096-333-2689

○学校安全・安心推進課
096-333-2720

【メール等による相談】

○学校安全・安心推進課代表メール
gakkouanzen@pref.kumamoto.lg.jp

ブロック塀撤去・フェンス設置工事完了！

昨年末より行っていたブロック塀撤去及びフェンス設置工事が2月末日で終了しました。正門



両側の通学路沿いの様子が明るく、すっきりとなり、道路側から校庭の様子が見えるようになりました。工事を施工していただいた前田建設様には、氷川中OBということで、運動場南側の溝の泥あげやフェンス設置工事をした部分の下の用水路の側壁の清掃などボランティアで行っていただきました。本当にありがとうございました。